

UN JOUR UN BÉNÉVOLE

épisode 10

LE XV DE LA DOMBES



STÉPHANE
CHIRAT

UN JOUR UN BÉNÉVOLE

UN JOUR UN BÉNÉVOLE

Stéphane CHIRAT

JE SUIS AU CLUB DEPUIS...

LA FUSION.

J'AI CONNU LE CLUB...

PAR L'INTERMÉDIAIRE DE VINCENT GIRARD. J'AI REJOINT LE RUGBY CLUB DE LA DOMBES EN 2018.

AU XV DE LA DOMBES, JE SUIS...

ÉDUCATEUR.

J'AI CHOISI LE XV DE LA DOMBES POUR...

PARTAGER LA PASSION DU RUGBY AVEC MON FILS, POUR LES ÉCHANGES AVEC LES AUTRES CLUBS, POUR PARTICIPER AU BÉNÉVOLAT ET À LA VIE DU VILLAGE.

**RECONNAISSANCE
PEUD'INFRASTRUCTURES**

UN JOUR UN BÉNÉVOLE